



СОВЕТ МИНИСТРОВ РСФСР

РАСПОРЯЖЕНИЕ

от 23 марта 1962 г. № IOI4-р

Москва

Принять предложение Государственного комитета Совета Министров РСФСР по координации научно-исследовательских работ, согласованное с Государственным комитетом Совета Министров СССР по координации научно-исследовательских работ, об организации института биологии в составе Коми филиала Академии наук СССР.

Организацию указанного института произвести в пределах общей численности работников, фонда заработной платы и ассигнований, установленных Государственному комитету Совета Министров РСФСР по координации научно-исследовательских работ на 1962 год на содержание научно-исследовательских организаций.



Председатель
Совета Министров РСФСР Д. Полянский



Верно.

Ведущий
документовед

И.А. Потолицына

14.02.2008

COUNCIL OF MINISTERS OF RUSSIAN SOVIET SOCIALIST REPUBLIC

ORDER

On March 23, 1962 № 1014 -p

Moscow

Accept the offer of the State committee of the Ministerial council of RSFSR on coordination of the research works, coordinated with the State committee of the Ministerial council of the USSR on coordination of research works, about the organization of the Institute of Biology as a part of a Komi branch of the USSR Academy of Sciences.

The organization of the specified institute should be made within a total number of employees, a wage fund and allocations, established for the State Committee of the Ministerial council of RSFSR on the coordination of research works for 1962 on the maintenance of the research organizations.

The chairman of the council of ministers of RSFSR

D.Polyanskij

It is right

A Chief of documents I.A. Potolitsina

14.02.2008

The deciphering of the seals:

- Ministerial council administrative office of RSFSR. The general office.
- Komi Scientific Center of the Ural branch of the Russian Academy of Sciences. The Institute of biology of the Komi Scientific Center of the Ural branch of the Russian Academy of Sciences (IB Komi SC UB RAS). All-Russian state serial number 1021100511739. Taxpayer identification number 1101463444. All-Russian classifier of enterprises and organizations 04804220.

Перевела с русского языка на английский язык Обуйкина Анна Николаевна.
Город Сыктывкар Республики Коми, первого июня две тысячи одиннадцатого года.

Обуйкина Анна Николаевна

Город Сыктывкар Республики Коми.
Первого июня две тысячи одиннадцатого года.

Я, Филимонова Татьяна Ивановна, нотариус Сыктывкарского нотариального округа Республики Коми, свидетельствую подлинность подписи, сделанной переводчиком Обуйкиной Анной Николаевной в моем присутствии. Личность её установлена.

Зарегистрировано в реестре за № 7787

Взыскано по тарифу: 200 руб. 00 коп.
Филимонова Т.И.

Нотариус

